

「はじあい」

あさぎり町立須恵小学校だより



発行者：校長 梶原 哲朗

学校教育目標「ふるさとを愛し、知・徳・体の調和と向上を目指す須恵っ子の育成」
教育スローガン「笑顔。。。気づき、考え、実行しよう」

5月15日（火）和綿の種まきをしました。

須恵文化ホール隣の畠で和綿の種まきをしました。今年で6回目の種まきです。1年生の子たちも、保育園のときに体験していたせいか、手際よくまいていました。

早く芽が出て、大きく育てばいいですね。10月頃から、綿つみが始まります。

今から収穫が楽しみです。



須恵小学校、須恵保育園、南稜高校、球磨工業高校、須恵老人クラブ、須恵地区の方々、つつじヶ丘学園、須恵老人クラブ、JA球磨福祉の里木綿葉、霧の駅・ふるさと振興社、あすなりの丘ふあーむ、須恵営農生産組合、マインド熊本、町会議員の皆さんなどたくさんの方が集まりました。

5月11日（金）新茶ができました。

5月1日（火）に摘んだお茶の加工が終わり、新茶ができました。須恵老人クラブの方には、和綿の種まきのときに5年生の代表がプレゼントしました。

老人クラブの方からは、「お茶摘みやよけまんで楽しい時間を過ごせました。元気がでました。また、来年も呼んでくださいね。」というお話がありました。

できた新茶は、読み聞かせの会や語り部の会の方、学校へのお客様などへもお渡しすることにしています。



○図書の貸し出しが始まりました。2時間目のあの休み時間や昼休みには、図書委員さんがお世話をし、図書の貸し出しや返却のお世話をしています。

1・2年生は140冊、3・4年生は120冊、5・6年生は100冊を1年の目標にしています。新しい本も入りますので、たくさんの本に親しんでほしいと思います。